## « BON ANNIVERSAIRE »!

Ce lundi 19 septembre 2022, avec un jour d'avance, les retraités ont souhaité bon anniversaire à Jacouille!

Après la traditionnelle partie de pétanque sous un beau soleil, nous étions une bonne douzaine à nous retrouver au bar du stade. Quel ne fut pas la surprise de Jacouille lorsque l'adorable Sandra est venue offrir à la fripouille un joli gâteau surmonté d'une bougie! Et bien sur on a trinqué à la santé du vénérable ancien!

Après le tennis au Tceh et à Kerkos, nous avons eu le droit à une magnifique assiette colorée de légumes du jardin et de charcuterie fine sur une idée géniale du papa de Sandra, notre p'tit Fifi.

Lequel s'est empressé d'adresser des félicitations chaleureuses à sa fabuleuse équipe du jour Sandrine, Yvonne, Lolo, Pupuce, le grand Danny!

Dans l'assistance nous avons remarqué le grand retour de Michelle dans une forme optimale accompagnée de son Chouchou préféré!

Puis ce fut le fête à tout rompre et on dansé la danse du canard coin, coin orchestrée par le Bouffon avec son tourne disque de la belle époque! Depuis que sa compagne Nathalie nous a demandé de lui apporter des bouteilles en plastique pour la Tollevataise, le Bouffon avec sa nouvelle boisson préférée « la Contrexéville », semble pénétré par une drogue euphorisante « l'amour » !

Et si jamais nos deux bénévoles de la célèbre Randonnée font un bébé dans les bois du château de Tourlaville, ils sont déjà 26 à vouloir être le parrain!



Elle est jolie, souriante, sympathique, adorable mais son mari est très grand !!! Quant à p'tit Fifi, il est toujours aussi discret, on n'en voit que la moitié! Merci beaucoup Sandra!



La preuve qu'on pratique régulièrement notre sport favori ! Même Yvonne a repris la raquette !



Nos retraités jouent uniquement dans la joie et la bonne humeur! Ne dites jamais GERARMENVUCA! Le message va lui arriver par des pigeons voyageurs car il na pas d'ordinateur, de téléphone, d'électricité, et l'eau courante c'est celle de la rivière à PIEDECHOU!



Notre Bouffon était déchainé, j'allais même dire « GRANDIOSE » ! Je m'en souviendrais de mes 76 balais ! Merci les copains !



Le Bouffon avait pensé à tout, il avait même apporté son tourne disque de la dernière génération qui hurlait » à poil les filles » mais vous connaissez la suite ...Négative!



Des félicitations qui m'ont été droit au cœur, Alain LA a même mis un cierge dans la cathédrale d'ANGERS pour la réussite dans mes nouvelles fonctions!



Le Bouffon a même confectionné pour Jacouille I er, un trône, comme Charles III, un pot de chambre de bébé, un sceptre, l'écharpe tricolore mais quand le trone s'est brisé on a tous cru à un tsunami!





Je ne savais plus où donner de la tête, les dames m'ont écrasé avec leurs baisers érotiques !

Dernière minute, la Ligue de Normandie, va offrir un stage entièrement gratuit de 6 semaines à Patrick O. pour apprendre à faire des photos qui ne sont pas floues, à moins qu'il ne l'ai fait exprès par discrétion pour que les messieurs ne reconnaissent pas leurs épouses!

Jacques Legendre.



Mes pioupious ramassent des huitres plates !ils n'en mangent qu'une à la fois !